
 

 

 
 
みなさん、こんにちは。あっという間の１１月です、暦も２ページを残すだけ。明日という未来は永遠に続

くのに私の暦は残り少なくなりました。いつの日からか引き算が似合うようになっちゃって。仕事を忘れたふ

りをして記憶の重層を捲ったときに何が浮かぶのかを考えてみました。いつも頭の中を行きかうのは「片雲の

風に誘われて漂泊の思いやまず」そして「旅に病んで夢は枯れ野をかけ廻る」でした。漆黒の闇の中から見上

げた佐渡の夜空には何が見えていたのでしょう。もちろん、まだ見ぬ「凛太

郎」君や「さくら」ちゃんが瞼には浮かぶのですがバカオヤジの浪漫でしょ

うか。そういえば芭蕉が今際のときに「旅に病んで」と詠んだあとに「なほ、

かけ廻る夢心」と「枯れ野廻る夢心」があったのだそうです。さすが俳聖と

呼ばれる選択ですね。私は長男と一緒にＲ６６からキーウエストまでハーレ

ーで旅するのが夢でした（まだ、その思いはやみませんが）先日、米国発のニュースでキャプテンアメリカが

跨ったフルカスタム化されたハーレーを１億４５００万円で誰かが

落札したと聞きましたが懐かしかったですね。１９６９年の映画だ

ったんです。坊主頭にアポロキャップを被りリアルタイムで観まし

た。リバティとかピースとかラブなんて実感のない言葉に憧れてい

た時代でした。４５年も前の思い出ですが、そこからヘルメットや

角材の洗礼も受けずに激突、そしてヘアピンサーカスを経て白熱（デ

ッドヒート）の時代に向かっていきました（大げさ） 

夕べ外国特派員協会で講演をした「すきやばし次郎」小野二郎さんの話を聞きました。

案の定というか、オバマ大統領が来日されたときに安倍首相が招待したのですが、捏

造新聞や恥さらし日刊紙系統がオバマ大統領は寿司を残し会談も雰囲気の悪いもの

だったと伝えました。そんな捏造ニュースを聞いて私はオバマ大統領に対してますま

す印象を悪くしマナーが悪いＶＩＰだなって思ったものでした。当時は官邸やアメリ

カ大使館から何もしゃべるなと言われていたようで真相が世に出ない事を知りつつ印象操作をしたのだとした

ら福島原発の吉田調書捏造と同じですね。ホントの話は何と１８貫全てをたいらげ、大トロを食べたときはウ

インクまでしたそうな！そうだろうって思わず手を打ちました(学生時

代にすし屋でバイトしましたから、少しぐらいは寿司の真髄に触れてい

ます)１０月１８日に実践女子大学で第４回日本臨床栄養スポーツ学会

が開催され富士通さんや東大の先生に挟まれて不肖小田桐が教育講演

なるものを行いました。午前中だけですが先生と呼ばれ、こそばゆい時

間を過ごしました。霜月を過ぎれば師走です、今年もあと少し皆さまと

ともにコピット頑張らせていただきます。ごきげんよう！  
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● またしてもフードファディズムか！ 
 
内閣府食品安全委員会がアクリルアミドのリスク検討を行っている中で「遺伝毒性を有する発ガン物質」と

いう評価案を示した途端に某Ｍ新聞にはアクリルアミドの発ガン問題、ポテチに多いと。えーっ、こちとら物

心ついた時からカ○ビーやらコ○ケヤのポテチやカ○パエ○センをもくもくと食べながらビデオを見て横にな

るというカウチポテト族でしたから今さらどうしてくれんの！という感想でした。ポテチ太りこそ心配してい

ましたが、遺伝子だとか発ガンだなんて意識したこともなかったわけです。そういえば蕨を食べるとガンにな

るとか昔からよく聞きましたね。そりゃあ、極端な食べ方をしたら統計的な数値はあがるのでしょうが古来よ

り食べ続けてきた食事が直ちに体へ悪影響を与えるだなんてありえないのではないでしょうか。高橋先生の話

を聞いた事がありますが相変わらずの煽り記事ですね。原発でも何でもそうですがゼロリスクって困難ですよ

ね、バランスの良い食生活を心がけたいですね。 
  

● 巣 鴨 の無 識 者 会 議  

安倍首相の顔写真に落書きをして踏みつけ日の丸の旗と一緒に燃やす国が存在します、気に食わないとされ

る記事を書いた日本人新聞記者は日本に帰ってこられない状況です。同じく安倍首相の顔写真を貼りつけたド

ラムを叩いて奇声（気勢）を上げる同胞？がいます。どちらも、表現の自由だと都合の良い解釈をしても自由

が制限されない分、日本は優しい国家なのでしょうか。ヘイトってどこが境目なのか難しいですね？口にする

のもケガラワシイだなんて平気でしゃべれる女衆がいて、ゲバルト集団が現在も５千人もいて一般の労働組合

員に化けているとか。捏造新聞が語らない不都合な真実はネットでいくらでも調べられるようになりました（真

贋の判断が大事ですが）自身の考えが民意のどの位置に居るのか時々心配に成るときもあって覗いて見ると変

わり者や極端主義者が１だとすると１０～１５がマジョリティの占有率です（巣鴨の床屋は少し過激かなって

思ったら可愛いものでした…安心して下さい、１０～１５の範囲にいますので） 

先月号で故郷（くに）のお袋から聞いた首相の評価を書かせてもらいました。連休に所用があって帰省しまし

たが地方の活気は夏祭りの１週間だけです、都の賑わいや景況とは

真逆で所得格差が拡大するばかり。増税の良し悪しを判断する先生

方は高額所得者風で今日のメシなんて心配したこともないようなメ

ンツばかり。県民所得の低い順に霞ヶ関から１省庁＋天下り団体を

引き連れて移動させたら家族を含めて３万人は増えますね、お金も

廻ります、ＪＲの運賃を半分にして教育費は大学を卒業するまでは

タダ、グダグダ出来ない言い訳や危ない話しか出来ない評論家の話

は脇においといて思い切った改革を本気でやらないと内需も拡大し

ないし出生率も上がりません。良い国にしましょうよ。 
  

● 営 業 状 況  

 年末に掛けて納品が立て込んで来ます、冬の遠出は吹雪を予測

して早めの行動が必要なので、出来れば避けたいのですがそんな

事も言って入られず勤しんでおります。先月は北海道、今月は埼

玉、来月は、静岡と、他方面より受注頂いており、誠に有難う御

座います。カスタマイズでのご依頼も承っておりますので、お気

軽にお尋ね頂ければと思います。所で、栄養表示義務化まで後○

年とご商談の際によく聞きますが、消費税１０％へＵＰの方が先

になるのでは？いつも上がるのでマヒしているかと思いますが、

消費税ＵＰの前に、今一度ご検討の程宜しくお願いします。 
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１０パーセントは先送りとなった 

１１月メンテナンスの旅 吹雪の一日 



 

ご 商 談 申 込 用 紙  
 

本製品へのお問合せは、電話、E－mail または FAX にてお申し込み戴けます。 

（太字、太枠の部分へ必要事項ご記入の上、FAX 又はメールにてお送り下さい。） 

ご希望のいずれかを○で囲んでください。 

１、ご商談内容 

① 資料送付 ② 説明訪問  ③ お見積り  ④ デモンストレーション 

      ２、ご希望商談場所 

       ①東京事務所  ②青森本社  ③御社指定場所 

      3、ご希望日程、お時間 

第一希望日時  

第二希望日時  

   ※ご希望戴きました日時の調整について、ご連絡させて戴きます。 

 

企 業 / 法 人 名 
 

 

御 住 所 
 

 

（ふりがな） 

御 担 当 者 様 
（お名前） 

TEL FAX 
御 連 絡 先 

E-mail 

御社への御連絡方法 TEL ・ E-mail ・ FAX （いずれかを○で囲んで下さい） 

※ご記入いただきました情報は本製品販売以外の目的では使用しません。 

連絡先 

TEL：  03-6667-0525 （月～金 AM９：００～PM５：００） 

E-Mail：       hideo@j-world.co.jp Ｍｏｂｉｌｅ 090-2027-0396 

FAX:  03-5614-2812 （２４時間受付） 
 

株式会社 ジョイ・ワールド・パシフィック 

本 社：〒036-0162 青森県平川市館山前田 85-2 

東京営業所：〒103-0023 東京都中央区日本橋本町 4-15-1 

タカコービル７Ｆ 

                                   担当：小田桐 


